



Prudente acogida de la oposición a la modificación de titulaciones

El PSOE pide el «máximo consenso» / El alcalde de Ávila afirma que presionará para que el campus salga beneficiado

M.R.M./A.G./J.M.B./ Valladolid

La oposición parlamentaria acogió ayer con prudencia el borrador de decreto sobre el mapa de titulaciones universitarias, presentado por el consejero de Educación, Juan José Mateos, en la reunión que mantuvo en las Cortes con los grupos parlamentarios.

El portavoz socialista en materia de Universidades, Fernando Pablos, pidió al consejero que busque el «máximo consenso» y el portavoz del Grupo Mixto, José María González, le instó a que no aplique recortes.

También se pronunció ayer sobre el borrador el alcalde de Ávila, Mi-

guel Ángel García Nieto, quien aseguró que presionará para que el campus abulense de la Universidad de Salamanca salga beneficiado en el nuevo mapa de titulaciones. El rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, aseguró, por su parte, que los campus periféricos no corren peligro.

Página 5



Prudente acogida de la oposición a la reforma de grados universitarios

El PSCyL insta al consejero de Educación a procurar el máximo consenso e IU le pide que no aplique recortes / Mateos presentará el decreto el próximo día 30 en las Cortes

M. R. MAYOR / Valladolid

Tras un largo proceso de elaboración y negociación, el consejero de Educación, Juan José Mateos, ha puesto el 'turbo' en la reforma de las titulaciones universitarias para que el decreto de ordenación de grados y máster esté perfilado a finales de mes.

Después de la maratónica reunión del lunes por la tarde con los rectores en la Comisión Académica, en el que se dio a conocer el borrador del decreto, Mateos explicó ayer el documento a los grupos parlamentarios, a lo que informó de su intención de presentarlo oficialmente en la Comisión de Educación el próximo 30 de enero. Mañana jueves les tocará el turno a los sindicatos.

Tanto el Grupo Socialista como el Mixto acogieron con prudencia el borrador, al que «le falta» el asunto más delicado como es el de las titulaciones que van a suprimirse, según comentó a este periódico el procurador Fernando Pablos. El portavoz socialista en materia de universidades pidió al consejero que procure «el máximo consenso» sobre el mapa de titulaciones, tras reiterar que su partido no va a hacer batalla política de un tema tan importante para el futuro de la Comunidad.

Acuerdo de las Cortes

Fernando Pablos recordó al respecto la proposición aprobada el pasado 12 de septiembre en las Cortes, en la que se instaba a la Junta a dar audiencia a los agentes económicos y sociales. El procurador socialista extiende esta sugerencia a los alcaldes de las ciudades con campus periféricos porque «no es bueno estar en un contexto de demanda continua», apuntó, para recordar «el papel social» que desempeñan estos campus.

El portavoz del Grupo Popular, Carlos Fernández Carriedo, en la línea de lo manifestado el día anterior a este periódico, destacó la disposición del consejero a aprobar el mapa con las aportaciones de todas las partes implicadas, entre ellas los grupos de las Cortes, y defendió que el decreto presentado por Mateos a los rectores no se centra tanto en el ahorro, sino en la eficacia, informa Ical.

El procurador de Izquierda Unida y portavoz del Grupo Mixto, José María González, insistió que la línea roja de su formación está en «la defensa de lo público». En su opinión, la reforma del mapa de titulaciones no debe suponer «ningún recorte más» en el sistema universitario y debe garantizar financiación para los estudiantes que deban estudiar en otras ciudades.



El consejero de Educación, tercero por la derecha, en la reunión de la Comisión Académica. / J.M. LOSTAU